

# NUESTRO RETRATO

## NICOLAS CAREAGA

Es de los jóvenes que alternan hoy en el frontón vallisoletano.

Nació en Hermúa, y como todos los de su profesión, desde muy niño no sólo demostró su afición al juego de pelota—cosa muy natural á cierta edad—sino que además su manera segura de jugar denunciaba desde luego que en Nicolás había madera de pelotari, si se decidía por emprender la *carrera*.

En efecto, á los 16 años hizo su debut en el frontón de Deusto, donde desde el primer momento llamó la atención por su excelente bolea.

Durante una larga temporada jugó en los dos frontones bilbaínos, hasta que tuvo que retirarse por una temporada al hogar paterno á consecuencia de la *caída* del brazo derecho.

A pesar de jugar como zaguero, Careaga—rindiendo culto á la buena escuela—sólo empleaba el revés en pelotas muy precisas.

Hace un año volvió á presentarse en la cancha de Barcelona, donde escuchó muchos aplausos.

En Valladolid, en cuyo frontón está contratado en la actualidad, es uno de los pelotaris que más partidarios cuenta.

Ahora juega de delantero, empleando siempre el juego por derecho, si no con fuerza, porque sigue resintiéndose del brazo, con limpieza y habilidad no escasas.

Debe procurar á todo trance restablecerse del todo, aunque tenga que abandonar por algún tiempo el oficio, pues sensible sería que el sport vasco no contara con uno de los jóvenes pelotaris que más prometen entre la multitud de muchachos que á él se dedican.